

Regresa el béisbol a estadios cubanos con la Serie Nacional



La Habana, 29 mar (PL).- La edición 62 de la Serie Nacional de Béisbol en Cuba arrancará hoy con ocho desafíos en igual cantidad de provincias.

El acto inaugural está previsto en el estadio Mártires de Barbados, de Bayamo, que será testigo de un hecho histórico, pues por primera vez impartirán justicia cuatro mujeres.

A la ya reconocida Yanet Moreno se le unirán Miroslava Cumbá en primera base, Yalili Acosta en segunda y Milagro Quiñones en la antesala para el choque entre el campeón Granma y el subcampeón Matanzas.

En esta fecha inicial también jugarán Ciego de Ávila-Industriales en el estadio Latinoamericano de La Habana, y Cienfuegos-Villa Clara en el Augusto César Sandino de Santa Clara.

Igualmente serán rivales Camagüey-Sancti Spíritus en el José Antonio Huelga, Isla de la Juventud-Las Tunas en el Julio Antonio Mella, Mayabeque-Holguín en el Calixto García, Artemisa-Santiago de Cuba en el Guiller món Moncada y Pinar del Río-Guantánamo en el Nguyen Van Troi, siempre en casa de estos últimos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/318111-regresa-el-beisbol-a-estadios-cubanos-con-la-serie-nacional>



Radio Habana Cuba